
Herr Pohl erkundigt sich nach der beschlossenen, aber noch ausstehenden 
Ergänzung der Straßenbeleuchtung im Bereich des Swist-Radweges, sowie einer 

demontierten Laterne im Bereich der Fußgängerampel Bonner Straße. 
 

Herr Witt erläutert, dass die Ausführung der Ergänzung aufgrund der starken 
personellen Auslastung aus verschiedenen Gründen ins Jahr 2022 verschoben 
werden musste. 

In Bezug auf die demontierte Leuchte kündigt die Betriebsleitung eine Prüfung 
der Sachlage an. Eine Demontage der Leuchte an diesem Standort ist nicht 

vorgesehen, sodass hier eher von Vandalismus oder einem Unfall auszugehen 
ist. 
 

Nachtrag zur Sitzung 
Im beschriebenen Bereich konnte von den Mitarbeitern der Stadtwerke keine 

fehlende Leuchte ermittelt werden. Sobald weitergehende Informationen 
vorliegen, wird die Angelegenheit erneut geprüft und vor dem Ausschuss 
berichtet. 


